



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 272
07 de junio de 2019

Se desarrollan Jornadas Técnicas Ambientales para promover buenas prácticas ambientales

En el marco del Día Internacional del Medio Ambiente celebrado el 5 de junio, se inauguró las Jornadas Técnicas Ambientales, organizadas por la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, Figempa. Este evento fue oportuno para presentar el proyecto Renacer Figempa, un manual de buenas prácticas ambientales elaborado por docentes y estudiantes.

Según Gustavo Pinto, decano de esta unidad académica, el manual tiene como objetivo principal sensibilizar a la comunidad universitaria sobre el impacto ambiental. Además, incluye medidas como: declarar a la Facultad libre de plástico, un plan para mejorar la fachada, colocar señalética, formar líderes ambientales partiendo de sus estudiantes, entre otros. "Esperamos que este este manual se aplique a toda la comunidad universitaria", afirmó.

Teresa Palacios, directora de la carrera de Ingeniería Ambiental, dijo que la organización de las Jornadas para este año y de acuerdo con la ONU, responden a la disminución de contaminación del aire que afecta al 92% de personas en el mundo. Este daño es considerado como el mayor riesgo ambiental, por ello, se deben trazar nuevos objetivos, procedimientos y medidas para contrarrestar la contaminación.

Las Jornadas Técnicas Ambientales están programadas hasta el 7 de junio y cuentan con exposiciones de posters científicos, charlas magistrales por parte de expertos nacionales y la presentación de resultados del trabajo de vinculación que lleva adelante la carrera de Ingeniería Ambiental. **J.G.**

